



Festival de Cine Medioambiental en Gibara

Creado: Miércoles, 17 Abril 2024 03:54 - Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 19:31

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 124

Se alistan gibareños y visitantes para el Festival de Cine Medioambiental de Gibara Jibarama en su decimocuarta edición; un festival que entre sus objetivos contempla la necesidad de llevar el cine a las comunidades acompañado de otras actividades y espacios colaterales.

En esta 14 edición del 24 al 27 de abril, el programa de actividades del Festival de Cine Medioambiental en Gibara prevé variadas opciones culturales, educativas, ecológicas y recreativas sobre las que nos ofrecen un adelanto su presidente Juan José Pérez Pérez y Adiuska Calzadilla González, directora del certamen.

“Hemos lanzado una convocatoria que llama a la participación pero no al concurso. Este año no va a ser competitivo pero sí tendremos como cada año los espacios habituales, los concursos, nuestras actividades colaterales y sobre todo una programación cinematográfica enfocada en el 65 aniversario del ICAIC que es una de las dedicatorias que tiene nuestro evento este año. Los invitamos a que participen, acudan a las salas cinematográficas, a que se nos acerquen a todas las actividades colaterales. También tenemos un evento que va a estar sesionando el jueves 25: el tercer taller de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente adscrito al Festival de Cine Medioambiental de Gibara y convocado por nuestro Centro Universitario Municipal en el que se estarán presentando ponencias y resultados investigativos con esta temática de investigadores de todas partes de Cuba” -refiere Calzadilla González.

“A pesar de las dificultades económicas que presenta el país vamos a seguir creciendo en actividades culturales. Convocamos al pueblo a que participe, el día 24 nos vamos a concentrar frente al Partido para iniciar el desfile inaugural que va a ser calle Independencia abajo hasta el Cine donde se hará la apertura del evento. Tendremos un sinnúmero de actividades a desarrollar. Está la parte teórica, tenemos la parte de proyección que va a ser una retrospectiva pero también vamos a incorporar el trabajo del evento Por Primera Vez, cosa que estará además sesionando en talleres donde tenemos “La Mujer Realizadora Cubana.Experiencias y Desafíos” al igual que la conferencia especializada “65 aniversario del ICAIC”-enfatisa el presidente del evento.

Entre las actividades del programa, la cita defiende el vínculo del séptimo arte con el medio ambiente, la protección de la Madre Tierra así como la interacción entre el ser humano y los espacios naturales de la localidad.

“Entre las actividades que vamos a realizar dentro del evento está la recogida de materias primas, visita a la Cueva de los Panaderos, tenemos también la limpieza de las zonas costeras en la Playa Vallado y en la playita de El Oro donde van a participar los niños de las diferentes instituciones educativas de la localidad”-agrega Juan José Pérez Pérez.

Inspirado en sus ideas fundacionales, 65 años de cine revolucionario en nuestra Isla y el legado del destacado cineasta cubano Humberto Solás; la amplia y variada programación del certamen cinematográfico Jibarama 2024 rendirá homenaje a los fundadores y referentes del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográfica (ICAIC).

Este evento también está dedicado a la protección del medio ambiente y la formación de valores en la población, fundamentalmente en niños, adolescentes y jóvenes; objetivos que responden al sostenido accionar del proyecto ecologista Ecovalor.

Festival de Cine Medioambiental en Gibara

Creado: Miércoles, 17 Abril 2024 03:54 - Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 19:31

Escrito por Lázaro Abel Garcia Gómez

Visto: 124

Vea:

<https://www.gibara.gob.cu/es/actualidad/noticias/1080-festival-de-cine-medioambiental-jibarama>

<http://www.ahora.cu/es/cultura/21195-sesionara-proximamente-festival-de-cine-medioambiental-jibarama-2024>